

# NEWS

## Irjen Pol Ahmad Luthfi; Jadi Ayah Asuh Anak Stunting Adalah Kehormatan dan Tanggung Jawab

Agung widodo - [MAGELANG.NEWS.OR.ID](http://MAGELANG.NEWS.OR.ID)

Jun 29, 2024 - 17:30



Foto: BKKBN Pusat Dr (HC) dr Hasto Wardoyo, Sp. OG Berikan Penghargaan Kepada Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Luthfi Pada Peringatan Hari Keluarga Nasional Tahun 2024 di Ballroom Merapi PRPP Kota Semarang, Jawa Tengah, Jum'at (28/6/2024) Malam.

KOTA SEMARANG- Kapolda Jateng Irjen Pol Ahmad Luthfi dikukuhkan sebagai Ayah Asuh Anak Stunting oleh BKKBN Pusat atas kepedulian dan peran sertanya dalam upaya mensejahterakan anak, terutama pencegahan stunting di Jawa Tengah.

Penghargaan dipimpin langsung oleh Kepala BKKBN Pusat Dr. (HC) dr. Hasto Wardoyo, Sp. OG dalam acara Gala Diner dan Pemberian Penghargaan pada peringatan Hari Keluarga Nasional Tahun 2024 di Ballroom Merapi PRPP Kota Semarang, Jum'at (28/6/2024) malam.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk Sekretaris Ditjen Strahan Brigjen TNI Oktaheroe Ramsi, Gubernur se-Indonesia (atau yang mewakili), serta para kepala kabupaten/kota yang menerima penghargaan.

Selain Kapolda Jateng, pengukuhan juga disematkan kepada Pj. Gubernur Jawa Tengah, Nana Sudjana, beserta Pj. Ketua TP PKK Provinsi Jawa Tengah, dan Pangdam IV Diponegoro, Mayjen TNI Dedy Suryadi, beserta Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah IV Diponegoro

Dalam sambutannya, Sekretaris Ditjen Strahan Brigjen TNI Oktaheroe Ramsi mengungkapkan bahwa keluarga mempunyai peran penting dalam menyiapkan generasi unggul.

"Saya harap melalui kegiatan ini kita dapat berkomitmen bersama untuk menjalin sinergitas dan berkolaborasi dalam meningkatkan ketahanan keluarga dalam rangka mewujudkan Indonesia Emas 2045," ungkapnya

Di ketahui selama sekitar empat tahun kepemimpinan Kapolda Jateng, Irjen Pol Ahmad Luthfi menunjukkan kepedulian dan peran sertanya dalam upaya mensejahterakan anak melalui berbagai bentuk dan kegiatan. Salah satunya adalah program Polda Jateng hadir, yang melibatkan pemberian bantuan sosial dan pelayanan kesehatan, sosialisasi dan edukasi.

Dalam keterangannya Kapolda Jateng, Irjen Pol Ahmad Luthfi, menyampaikan bahwa moment ini bukan hanya sebuah kehormatan, tetapi juga sebuah tanggung jawab besar.

"Penghargaan sebagai Ayah Asuh Anak Stunting ini bukan hanya sebuah kehormatan, tetapi juga sebuah tanggung jawab besar. Kami di Polda Jateng berkomitmen untuk terus mendukung program-program pemerintah dalam menurunkan angka stunting di Jawa Tengah," ungkapnya Irjen Pol Ahmad Luthfi

"Kami percaya bahwa dengan kolaborasi yang kuat antara semua pihak, kita bisa menciptakan generasi yang sehat dan kuat untuk masa depan Indonesia," pungkasnya